

17 de abril de 2024 Por el alcalde Sean VanGordon

Abrazar nuestro viaje

Me enamoré de Springfield cuando trabajaba por las mañanas en UPS durante mi tiempo en la universidad. Cuando miraba hacia las colinas de Thurston al amanecer, siempre podía sentir cómo la ciudad cobraba vida. Springfield es un lugar vivo, que respira.

En los últimos 20 años, nuestra comunidad y nuestra nación se han enfrentado a un conjunto dinámico de retos y oportunidades que nos genera presión y estrés. La pregunta que deberíamos hacernos es cómo elegimos responder. La respuesta les dirá quiénes somos como ciudad y por qué nuestro futuro es brillante.

Abrazar nuestro viaje consiste en participar activamente y aprovechar al máximo nuestras experiencias como comunidad, tanto las buenas como las malas. Las siguientes son características que nos definen:

trabajadores,
amables,
creativos,
abiertos.
Se trata de tener y mantener la fe en sus vecinos.

Se trata de terrer y mantener la re en sus vecinos.

Tras un mes de enero muy largo por la tormenta de hielo y una cirugía personal, esta noche quiero celebrar con ustedes las historias de Springfield. Todos hemos elegido formar parte de esta ciudad. Compartimos la responsabilidad colectiva de garantizar que seguimos prosperando y creciendo gracias a nuestro valor y nuestras acciones. No debemos temer nunca al fracaso. Springfield nos llama a cada uno de nosotros a ser parte de ese viaje.



Anuncio de los aviadores

Springfield es una comunidad que se apoya mutuamente en los momentos más difíciles. El 16 de septiembre, mientras servía en una base de las Fuerzas Aéreas estadounidenses en el noreste de Colorado, la aviadora Trinity Reinhart murió en un accidente de Humvee a solo dos meses de cumplir 20 años. El teniente primero Joshua Beerbower dijo: "Era realmente excepcional y siempre estaba dispuesta a ayudar a los demás, sin importar la situación; amaba lo que hacía como defensora".

El 25 de septiembre, en una muestra de apoyo y respeto, cientos de personas se alinearon en las calles de todo el centro de la ciudad a fin de honrar el regreso de la aviadora Reinhart a Springfield para que sus restos descansen en paz. Fue un momento que nunca olvidaré.

Esta noche, tenemos una invitada especial en nuestra audiencia: la madre de la aviadora Reinhart, Rachael Sandlin, y miembros de su familia nos acompañan. Están aquí porque, con la bendición de la familia, tengo el privilegio de anunciar que la ciudad de Springfield, junto con nuestros socios de Willamalane, honrará a la aviadora Trinity Reinhart el Día de los Caídos de 2024 con una placa de reconocimiento cerca del Monumento a las Mujeres Veteranas (Women Veterans Memorial) en nuestra Plaza de los Veteranos (Veterans Plaza). Anunciaremos más detalles a medida que se acerque el día. Por el momento, quiero dar las gracias a Rachael y a su familia por acompañarnos esta noche. Springfield honra y recuerda el sacrificio de la aviadora Reinhart.



Tormenta de hielo

A medida que nos adentramos en la primavera, nuestra recuperación tras la tormenta de enero sigue siendo una gran prioridad. Durante la tormenta, Springfield, el este y el sur del condado de Lane fueron el epicentro de una importante emergencia que duró varios días. Varios miles de hogares y la mayoría de los edificios públicos sufrieron importantes fallas eléctricas, y muchos resultaron dañados. Nos enfrentamos a la escasez de agua y de combustible, a advertencias para hervir el agua, a problemas de comunicación y a muchos otros retos. Además, fuimos testigos de lo mejor de Springfield. Familias, vecinos y empresas dieron un paso al frente para ofrecerse refugio, cuidado y alimentos unos a otros. Sobrevivimos a la tormenta de hielo porque nos cuidamos mutuamente. Gracias Springfield por todo lo que hicieron para ayudar durante la tormenta de hielo.

A los empleados públicos de Springfield, del condado de Lane y del estado de Oregón, gracias por su trabajo para apoyar a la ciudad durante la tormenta de hielo. Todos los departamentos y empleados participaron en lo que fue una movilización absoluta de la ciudad durante la tormenta. Desde las largas horas para reconfortar a personas que necesitaban entrar en calor, su trabajo ha tenido un impacto en nuestras vidas, y se lo agradecemos.

Nuestra comunidad aprendió lecciones difíciles de esta tormenta. Tuvimos unos cinco centímetros de hielo en todo durante varios días. El tiempo nos dará una perspectiva importante sobre cómo avanzar.

En nuestra comunidad y en nuestros hogares, debemos prepararnos mejor para las emergencias, incluidos los desastres naturales. Les pediré a los miembros del Equipo Springfield que presenten un informe sobre los progresos durante nuestra próxima reunión conjunta y pondré esa información a disposición de la comunidad.



<u>Transporte e infraestructura</u>

La tormenta puso de relieve la importancia de nuestra infraestructura. La infraestructura de aguas pluviales, de transporte y de aguas residuales de Springfield son los mayores activos de propiedad pública de la ciudad y constituyen la base de nuestros barrios habitables de alta calidad. Sin embargo, el estado y la calidad de nuestra infraestructura siguen envejeciendo y degradándose. El mantenimiento y la conservación de las inversiones públicas son todo un reto. La reparación y modernización de la infraestructura es una prioridad del concejo y una prioridad mía.

Desde el fin de los pagos por la tala de madera a nuestro fondo de carreteras en 2008, nosotros, al igual que la mayoría de las ciudades, hemos luchado para mantener nuestro sistema de carreteras. En 2018, los votantes depositaron su confianza en Springfield al aprobar un bono a 5 años para arreglar determinadas calles. Me enorgullece decir que Springfield completó los proyectos en término y sin exceder el presupuesto. En 2023, se obtuvieron los resultados previstos del bono.

Aún es necesario realizar obras importantes en nuestras carreteras y, este año, el concejo y yo les pedimos a los votantes que vuelvan a confiar en nosotros. Springfield ha incluido una medida de bonos en la papeleta electoral. Se trata de un bono de USD 20 millones para repavimentar un conjunto específico de carreteras y se exige que la ciudad informe anualmente de sus progresos. Aunque se calcula que costará USD 135 anuales por hogar, los contribuyentes ahorrarán USD 80 al año con el vencimiento del bono de 2018. Nuestras carreteras necesitan ayuda, y les pido su voto a favor de esta medida importante.

Estamos haciendo progresos adicionales en las carreteras de alta prioridad. En 2024, inauguraremos el proyecto de Mill Street y, de este modo, cumpliremos un compromiso que el concejo asumió con la comunidad. También iniciaremos un proyecto de repavimentación de la calle 42. Se arreglará de forma provisional pero eficaz la intersección de Marcola y Mohawk, que es muy transitada, mientras desde el concejo se identifican recursos para un esfuerzo a más largo plazo.

El dique de la calle 42 sigue siendo una prioridad absoluta para la seguridad de la comunidad, la calidad del agua y la protección contra las inundaciones. La ciudad ha dedicado mucho tiempo a trabajar con el Cuerpo de Ingenieros, a educar a los socios y a desarrollar un plan de emergencia en torno al dique. En 2024, esperamos iniciar un esfuerzo plurianual con el Cuerpo de Ingenieros a fin de evaluar los riesgos existentes y la mejor manera de modernizar el dique para nuestra seguridad.



A medida que modernizamos y reparamos la infraestructura, les pido que se mantengan informados; para ello, pueden inscribirse en la lista de correo electrónico de Desarrollo y Obras Públicas o seguir nuestros canales en las redes sociales.



Desarrollo económico

Springfield es una ciudad donde conviven innovadores, empresarios y trabajadores cualificados. Estamos comprometidos con la construcción de una economía regional fuerte y vibrante. Desde productos de madera, instalaciones médicas, turismo y alimentos y bebidas, Springfield produce los bienes y servicios que la gente necesita. En el pasado, Springfield era conocida como la ciudad de los almuerzos por el número de trabajadores que vivían aquí. Creemos en la dignidad y en la importancia del trabajo duro; es por eso que pueden construir su futuro en Springfield.

Glenwood

Glenwood y el corredor Franklin Blvd son la columna vertebral de la región metropolitana. Es el punto de conexión entre el centro de Springfield, el centro de Eugene y LCC/Goshen. Es nuestra conexión con la Universidad de Oregón. A medida que se acelera el motor de investigación del Campus Científico Knight, espero que los trabajadores y los laboratorios de investigación privados encuentren en Glenwood un hogar para crecer.

La ciudad y sus socios estamos trabajando para planificar 30 acres de propiedad frente al río a lo largo de Franklin. Llevará tiempo completarlo para garantizar un acceso público razonable al río y la ubicación de la infraestructura.

En la zona sur de Franklin, deben esperar actividad en torno a la planta de tratamiento de EWEB, mejoras en el transporte y mucho más en los próximos años.

Para desarrollar el distrito de Glenwood, Springfield deberá coordinarse estrechamente con los socios estatales y locales. Necesitamos que la Junta de Comisionados del Condado (Board of County Commissioners) cierre el centro de transferencia, cumpla sus compromisos en materia de financiación de infraestructura y coordine su trabajo en torno a la gestión de residuos. Springfield mantiene una sólida colaboración con la Junta de Comisionados del Condado, y espero expectante estas conversaciones.



Spark en Booth Kelly

El verano pasado, Connected Lane County abrió Spark en Booth Kelly. La renovación, que costó USD 1,8 millones, contó con la participación de 134 socios y financiadores. En el proyecto, se crearon 1022 metros cuadrados para el desarrollo de la mano de obra y la formación profesional que incluían máquinas CNC, impresoras 3D, soldadoras y mucho más. En 2024, el objetivo es atender a 4000 jóvenes y ampliar sus programas de fabricación para anticiparse a las futuras necesidades de mano de obra.

El complejo histórico Booth Kelly data de principios del siglo XX, cuando la sociedad Booth Kelly adquirió la propiedad. Durante décadas, hemos innovado y creado en este espacio. Ahora, una nueva generación está aprendiendo esas mismas habilidades en ese mismo espacio. Debemos sentirnos orgullosos de este viaje y celebrarlo.

En 2023, Rosboro Forest Products anunció una inversión de USD 150 millones en su planta de Springfield, con la que se crearán unos 100 puestos de trabajo nuevos. La trayectoria de Rosboro comenzó hace más de 100 años en la industria maderera. A lo largo de los años, Rosboro se ha adaptado a los cambios de la industria y ahora es el mayor productor de madera laminada de Norteamérica. La capacidad que tiene para hacer crecer su inversión en Springfield es fundamental para nuestro futuro.

Springfield tiene una reputación de estar abierta a los negocios que se ha ganado con gran esfuerzo. Significa que ampliaremos los programas de exención de cargos por el desarrollo de sistemas del centro de la ciudad y de Glenwood. También debemos encontrar recursos para empezar a planificar hacia la puerta norte. Es importante mantener la reputación.



Seguridad pública

Policía

En las primeras horas de la mañana del 31 de agosto, la policía de Springfield recibió un llamado para dirigirse a un domicilio local por un altercado doméstico. Cuando los agentes Brian Bragg y Kirsten Cardwell llegaron al lugar, intentaron ponerse en contacto con el hombre en cuestión y se encontraron con múltiples disparos procedentes del interior de la casa. Uno de ellos impactó al oficial Bragg y la metralla golpeó a la oficial Cardwell. Cuando los visité en el hospital aquella mañana, me impresionó su humilde resolución: solo hacían su trabajo. Me impresionó igualmente el cuidado y la preocupación que mostraron los funcionarios de varios organismos, el personal del hospital y, más tarde, la comunidad. Me complace decir que ambos agentes han vuelto al trabajo. Con esta interacción, demostramos que en Springfield estamos comprometidos con la seguridad pública y apoyamos a nuestro Departamento de Policía.

El Departamento de Policía escucha a nuestra comunidad y trabaja a fin de mejorar el servicio para todas las personas que consideran a Springfield su hogar. Estoy orgulloso del departamento. La dirección del departamento ha hecho hincapié en la aplicación y el mantenimiento de un conjunto de mejores prácticas para promover una reducción eficaz de la delincuencia al tiempo que se fomenta la confianza.

Quiero anunciarles que, por primera vez en décadas, el Departamento de Policía de Springfield completará en breve su acreditación a través de la Alianza de Acreditación del Noroeste. Los procesos de acreditación mejoran los resultados mediante prácticas operativas.

En un momento dado, en el departamento había un total de 20 vacantes. Ahora hay tres. Gracias a que se cubrieron estos puestos, la policía pudo realizar un trabajo más centrado, como reprimir la conducción bajo los efectos del alcohol y frenar los hurtos. Crea una oportunidad para celebrar eventos comunitarios positivos, trabajar con las escuelas y realizar proyectos de servicios comunitarios. Este tipo de trabajo es una inversión en la relación a largo plazo entre la policía y la comunidad a la que servimos. Crea un viaje que mejora vidas, protege los negocios y repercute en la habitabilidad de los barrios.

Hace tres años, Springfield corría el riesgo de perder la cobertura del seguro de responsabilidad civil. Gracias al trabajo y a la dedicación de un equipo conformado por miembros de toda la ciudad, en julio de 2023, nuestra agencia de seguros redujo a la mitad el deducible para siniestros de la ciudad gracias a nuestra actuación. En febrero de 2024, la ciudad de Springfield recibió el premio a la Excelencia en las Mejores Prácticas de nuestra compañía de seguros. El concejo municipal, el director municipal, el fiscal municipal y yo seguimos considerando esto como una gran prioridad.



Tribunal de Tratamiento y Medida 110

Durante la Campaña de recaudación de fondos para la policía y las prisiones (Police and Jail Levy Campaign) de 2022, el concejo se comprometió a buscar financiación para un tribunal de tratamiento que se ocupara activamente de los delincuentes de alto riesgo y gran necesidad de la comunidad. En otoño de 2023, el Departamento de Justicia de Estados Unidos concedió a Springfield una subvención para poner en marcha un tribunal de tratamiento. El tribunal de tratamiento se inauguró en 2024 y ya cuenta con más de una docena de participantes.

Con la entrada en vigor de las reformas a nivel estatal de la Medida 110, las voces de la policía, los bomberos y los líderes electos de Springfield serán fundamentales en el desarrollo de programas de desvío y desviación. Nuestra policía y nuestros tribunales forman parte de un sistema regional de aplicación de la ley, tratamiento y otros servicios que pueden funcionar para darles a las personas los recursos que necesitan.

Bomberos

En 2009, empezamos a integrar nuestro Departamento de Bomberos con la ciudad de Eugene. Después de casi 15 años, tengo claro que nuestra estructura de gobierno actual no es sostenible. Durante los últimos 2 años, un comité de concejales de ambas ciudades ha trabajado duro para desarrollar una gobernanza recomendada. Esto será un reto. Sin embargo, cuando se complete, dejará este problema atrás para que podamos seguir centrándonos en la respuesta médica y contra incendios.

Si bien la estructura de gobierno sigue siendo una conversación técnica, el Departamento de Bomberos continúa trabajando en los riesgos de seguridad para la comunidad. En 2024, el Departamento de Bomberos aumentará su compromiso público y su formación como parte de sus simulacros regionales de incendios forestales a gran escala. Estos simulacros tienen lugar en los barrios de alto riesgo para ayudar a preparar a nuestras cuadrillas e involucrar y capacitar a los miembros de la comunidad sobre cómo reducir el riesgo de incendio forestal. En 2024, el alcance de las prácticas contra incendios forestales seguirá creciendo en complejidad e incorporará a más organismos asociados. Esperamos asumir un mayor compromiso con la comunidad de Springfield en torno a este tema.

La seguridad pública es una vocación y es un compromiso de toda la familia. Los socorristas se enfrentan a riesgos reales para su seguridad y responden constantemente a emergencias



cambiantes. En nombre de Springfield, me gustaría expresar mi agradecimiento y gratitud a nuestro Departamento de Policía, a nuestro Departamento de Bomberos, a nuestra División de Operaciones del Departamento de Desarrollo y Obras Públicas y a todos los equipos de respuesta a emergencias de la ciudad. Reconocemos, honramos y apreciamos su compromiso, trabajo y sacrificio por Springfield.



Conversación comunitaria

MESA REDONDA

Esta noche me acompaña un grupo de líderes comunitarios a los que he pedido que aporten su perspectiva sobre su parte del viaje de Springfield. Ayúdenme a dar la bienvenida a Jamie Moffitt, vicepresidenta sénior de Finanzas y Administración y directora financiera de la Universidad de Oregón, a Jameson Auten, director ejecutivo y gerente general de LTD, y a Oren Posner, vicepresidente de Lane Forest Products.

Preguntas: Jamie Moffitt, vicepresidenta sénior de Finanzas y directora financiera de la Universidad de Oregón

- 1. Usted ha estado en la universidad durante varios años en diversos puestos de liderazgo, incluido el ejercicio de funciones en la administración central, la Facultad de Derecho y el Departamento de Atletismo, y en calidad de presidenta interina. Dada la amplitud de su experiencia, ¿cuáles considera que son las principales prioridades de la universidad cuando un nuevo presidente toma el timón?
- 2. ¿De qué forma su visión de la Universidad de Oregón fomenta y posibilita la prosperidad económica de la región? ¿Y cómo pueden la universidad y los estudiantes establecer mejores conexiones con Springfield?

Preguntas: Jameson Auten, director ejecutivo y gerente general de LTD

- 1. Se incorporó a LTD en noviembre de 2022, ¿qué impresión tiene sobre Springfield?
- 2. El nivel de confianza en las instituciones y en los dirigentes es el más bajo de la historia en todos los ámbitos. ¿Cómo trabaja para generar confianza en la comunidad y qué consejos puede darnos para que las organizaciones públicas y privadas generen confianza?

Preguntas: Oren Posner, vicepresidente de Lane Forest Products

1. Durante la tormenta de hielo, Lane Forest fue uno de los primeros socios comunitarios que se pusieron en contacto con la ciudad. ¿Qué tan importante fue que esa conexión se produjera tan pronto?



2. Springfield sigue cambiando, y nuestra mano de obra cambia con la ciudad. ¿En qué debemos centrarnos a la hora de incorporar a la próxima generación de trabajadores?

Agradecemos sus comentarios y consejos. ¿Qué tal un aplauso para nuestro panel?



Video de lo más destacado del concejo

Pedí a cada concejal que destacara un proyecto de su distrito que le apasionara. Echemos un vistazo.

Intervalo para el video

El concejo municipal de Springfield es un cargo voluntario. Cada año, los concejales dedican cientos de horas voluntarias a reuniones, conversaciones informales, eventos comunitarios y mucho más. Me gustaría darles las gracias por su pasión, sabiduría y dedicación a la hora de apoyar los viajes de Springfield. Concejales de Springfield, ¿podrían ponerse de pie para que los identifiquemos?



Galardonados

Mi parte favorita de ser alcalde es conocer, reconocer y compartir las muchas partes de Springfield que son especiales y me entusiasman. Los premios Distintivos del alcalde de Springfield se conceden para celebrar aportes únicos a nuestra comunidad.

Empresa del Año de Springfield

Con el premio Distintivo a la Empresa del Año de Springfield, se reconoce a una organización cuyos dirigentes y empleados se han dedicado a hacer de Springfield lo mejor que puede ser. Es un placer para mí reconocer a Sanipac como la Empresa del Año 2023. Sanipac, una institución de Springfield desde su fundación en 1973, encarna un compromiso inquebrantable con nuestra comunidad y la excelencia medioambiental. A nivel local, tiene más de 130 empleos con salario familiar. En 2023, celebró sus 50 años de actividad en Springfield. Su compromiso con el viaje de Springfield va mucho más allá de la gestión de residuos. Sanipac lleva mucho tiempo apoyando a diversas organizaciones sin fines de lucro locales, como la Asociación de Atletas Ciegos del Noroeste (Northwest Association of Blind Athletes), los Servicios Comunitarios Católicos (Catholic Community Services) del condado de Lane, una fiesta navideña que construye bicicletas y muchas más. En 2023, Sanipac ayudó a recuperar la "limpieza de primavera" en sus instalaciones EcoSort. ¡Gracias, Sanipac!

Aceptan el premio a la Empresa del Año 2023 en nombre de Sanipac:

- Aaron Donley ("Don Lee"), gerente de cuentas sénior
- Chris Kjar ("Car"), director de distrito



Empleados del Año de la ciudad de Springfield

Con el premio Distintivo al Empleado del Año de Springfield, se reconocen los aportes significativos a Springfield durante 2023. Es un honor para mí reconocer esta noche a dos Empleados del Año.

Nuestro primer Empleado del Año es el director de Planificación del Departamento de Obras Públicas, **Mark Rust**.

En otoño de 2018, Mark asumió el desafiante papel de director de proyecto para la Actualización del Código de Desarrollo de la ciudad de Springfield. Bajo su liderazgo, este importante proyecto se completó con éxito y el concejo municipal lo aprobó en 2022. La meticulosa atención de Mark a los detalles y su capacidad para coordinar eficazmente a las múltiples partes interesadas fueron decisivas para el éxito del proyecto.

Mark asumió el cargo de director de Planificación en 2022, ha desempeñado un papel fundamental en la aplicación del nuevo código de desarrollo, y ha trabajado para garantizar su transición sin contratiempos y su aplicación efectiva. También ha sido clave en los esfuerzos por renovar nuestro programa de aplicación de códigos, ya que colaboró con el personal actual de aplicación de códigos en la revisión de sus estrategias y procesos. La dedicación de Mark a la mejora de las iniciativas de planificación y ejecución de nuestra ciudad ha sido extraordinaria.

Los esfuerzos de Mark en el análisis de la actual estructura de tasas de urbanización de la ciudad, incluida la colaboración con el personal y los consultores, han sido valiosos para perfeccionar las propuestas que se presentarán al concejo a finales de esta primavera.

Acompaña a Mark a recibir su premio su esposa, Paula.

Y nuestro segundo Empleado del Año es el jefe del Batallón de Bomberos de Eugene/Springfield, **Derrick Frost.** Tras 26 años trabajando en la ciudad de Springfield y en el Cuerpo de Bomberos de Eugene Springfield, Derrick es el tipo de empleado que desearíamos poder clonar. Su experiencia técnica, su dedicación al Departamento de Bomberos y a la comunidad son incomparables. Más recientemente, Derrick ha dirigido la sección de formación del Departamento de Bomberos. Derrick reestructuró la forma en que se imparte la formación contra incendios en un proceso de un año de duración que incluye formación en tiempo real contra incendios en vivo, y elementos para la seguridad y la supervivencia junto con tareas críticas en el lugar del incendio. Las estadísticas, los cuadros y los gráficos nunca cubrirán toda la repercusión de la dedicación de Derrick a la formación. Su éxito se mide por el bombero que no resultó herido o el miembro de la comunidad que se salvó, porque nuestros bomberos están mejor preparados para su trabajo. La



humildad, constancia y fiabilidad de Derrick son rasgos que hacen de él un valioso activo para el Departamento de Bomberos y nuestra comunidad.

Felicitamos a Derrick por su premio al Empleado del Año.

Campeón de la Comunidad de Springfield

El premio al Campeón de la Comunidad reconoce a las personas que trabajan incansablemente para elevar Springfield, fomentando la unidad, la resistencia y un espíritu comunitario vibrante. Los galardonados encarnan la esencia del servicio, inspirando a otros a contribuir activamente a la mejora de nuestra ciudad.

Brenda Moore ha dedicado su carrera a servir a los demás con una actitud práctica y siempre dispuesta a ayudar. Desde sus días en el Gobierno estatal de Oregón, hasta su actual cargo de directora ejecutiva del Concejo de Gobiernos de Lane (Lane Council of Governments, LCOG), Brenda ha tenido la misión de marcar una verdadera diferencia en nuestra región.

Además de sus responsabilidades profesionales, Brenda demuestra un compromiso inquebrantable con el servicio a la comunidad. La compasión y dedicación de Brenda brillaron con luz propia durante la crisis del incendio de la granja Holiday, donde veló incansablemente por la seguridad de las mascotas y del ganado de las familias afectadas. Sus esfuerzos proactivos reflejan su creencia de que el servicio va más allá de las descripciones de los puestos de trabajo. La participación de Brenda también abarca varias iniciativas comunitarias, como el apoyo a los veteranos en el Campamento Alma y el voluntariado con la Brigada del Burrito (Burrito Brigade). Además, Brenda es una pieza clave en 15th Night, un grupo dedicado a acabar con el desamparo juvenil mediante la conexión de recursos y estrategias innovadoras. Su compromiso multifacético ejemplifica su creencia en la acción colectiva y en el profundo impacto que pueden tener las personas si tienden una mano a los necesitados.

Y cuando no está ocupada corriendo por la región, probablemente encontrarán a Brenda simplemente corriendo, por diversión.

¡Somos afortunados de tener a Brenda que ayuda y cuida de tantos miembros de la comunidad de Springfield! Felicitaciones, Brenda.



Conclusión

Al abrazar nuestro viaje, están escribiendo su parte de la historia de Springfield. Les pido que den lo mejor de sí mismos y continúen con el espíritu de Springfield. Para ello, deben ser trabajadores, amables, creativos, abiertos. No debemos temer a los tiempos cambiantes y caóticos. Tenemos que medir nuestro éxito por nuestro propio potencial. En Springfield, demostramos a las personas que la amabilidad sigue siendo importante. Comprobar cómo está su vecino sigue siendo importante. El voluntariado y el servicio siguen siendo importantes. La integridad importa. Ustedes importan. Sus acciones demuestran quiénes somos como Springfield.

Durante mi mandato como alcalde, he hablado de la importancia del servicio y de cómo cada uno de nosotros hace su aporte. Esta noche, quiero terminar hablando sobre a quiénes les dejamos nuestro viaje. En mi caso, a mis hijas, Katie y Livy. Es el principio de un gran viaje para ellas, y yo estoy agradecido de formar parte de él. Quiero que Springfield capture su imaginación del mismo modo que capturó la mía cuando era un estudiante universitario que trabajaba para UPS hace tantos años.

Gracias.